

一斉人権学習

おはようございます。

今日の一斉人権学習は 葦原小学校にとってとても大切な時間です。

一人ひとりが大切にされ、誰もが安心して

自分らしくいることができるクラス・学校にするために行います。

クラスの中の安全・安心のルールをしっかりと守って取り組んでください。

今日は一人ひとりがまず自分から話をするので、

心の中でわくわくしたり、ドキドキしたり、ほっとしたり、やったあ！

っていう気持ちになります。

また、自分の話を聴いてもらった時、

人の話を聞いて自分の気持ちを伝えたい時にも

同じようにわくわくしたり、ドキドキしたり、ほっとしたり、よかった

上手く言われへんけど、ありがとう！ とか がんばろな！ それわかる！

っていう気持ちになります。その気持ちがとても大切です。

人と人がつながろうとするときに生まれる気持ちです。

心と心がつながり、人が温かく強くなるときに生まれる気持ちです。

人と人がつながり、温かく強くなることができれば

友だちを大切に思い、何事にも最後まであきらめずに頑張る力や

挑戦する力・気持ちを持つことができます。

その力や気持ちがあれば、いろんなことに気づき、

正しいことをみんなで頑張ろうという力や気持ちを持つことができるようになります。

しんどいなあっと思っている友だちをみんなで助けようとする力や気持ちをも

つことができるようになります。

だから、これから始まる一斉人権学習の時間を大切にしてほしいと思います。

よろしくお願いします。